



**Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:**  
Die Stadt zum Bleiben.

## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0051/2014		<b>Datum:</b>	04.04.2014			
<b>Verfasser:</b>	05-FDP-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
<b>10.04.2014</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
	<b>55</b>	<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>					<b>Anfrage der FDP-Fraktion zum Kita-Qualitätsmanagement</b>		

Die Kindertagesstätten in Koblenz sollen mehr sein als nur Aufbewahrungsanstalten für Kleinkinder. In den ersten sechs Lebensjahren wird der Grundstein für eine erfolgreiche und wissbegierige Zukunft gelegt. Deshalb ist es wichtig, dass die Eltern mit gutem Gewissen ihre Kinder in den verschiedenen Einrichtungen abgeben können.

Die FDP-Fraktion fragt deshalb an:

- Wie sieht das Qualitätsmanagement der Stadt Koblenz in diesem Bereich aus?
- Welche konkreten Maßnahmen werden ausgeführt?
- Welche Maßnahmen sind für die Zukunft geplant?

Birgit Hoernchen  
Fraktionsvorsitzende